

Europa están observando para ver su realidad una vez puesto en marcha.

Elcogas va a tener tres efectos muy importantes: Un primer efecto,

que llamaremos coyuntural, va a ser el crecimiento de los puestos de trabajo durante el período de construcción de la central, que ya está perfectamente diseñado por la propia estrategia y por los propios hitos que establece. Va a tener un segundo efecto inmediato de establecimiento en Puertollano de una empresa de una enorme magnitud económica, que incluso en un determinado momento podría impulsar su ampliación. Y va a tener un tercer efecto derivado que va a ser el efecto de mostrar Puertollano al exterior, que desde el exterior se sepa que en Puertollano hay un proyecto puntero a nivel europeo importante.

La calidad de vida se mide en términos de asistencia sanitaria, empleo, enseñanza, seguridad ciudadana, etc., ¿cómo calificaría usted la "salud" en Puertollano?

Decía al principio que una ciudad de las características de Puertollano siempre tiene problemas que solucionar, siempre tiene un objetivo hacia el que hay que llegar. Creo que esa salud de vida medida en esos términos, sanidad, empleo, enseñanza, seguridad ciudadana, ha tenido

un enorme crecimiento en los últimos años. Si se midiera así la calidad de vida y observáramos cada uno de estos índices, nos daríamos cuenta del enorme crecimiento que han tenido frente a como eran 8, 9 ó 10 años antes. Pero, sin embargo, aún no estamos en el desarrollo de todas las posibilidades que tenemos, lo que quiere decir, que aún tenemos que mejorar y aún tenemos que intentar conseguir que los ciudadanos los puedan disfrutar mejor.

¿Se puede afirmar que su política será continuista?

Mi política será continuista en lo que respecta al seguimiento del programa electoral del Partido Socialista, que se aprobó en mayo del 91, puesto que es el programa que ha validado el pueblo, con el equipo de personas que se presentaron en aquellos momentos, entre las que me encontraba yo. Será continuista en el talante establecido por el anterior Alcalde, de diálogo y de colaboración, de apertura hacia todas las fuerzas sociales; pero también tendrá, evidentemente, mi propia dinámica, aquello de que "cada maestrillo tiene su librillo". La dinámica que va aparejada con mi persona y que está formada por dos conceptos fundamentalmente: por mi manera de ser y por mi experiencia. Esos dos conceptos son los que personalmente pondré a disposición del pueblo con la máxima voluntad, tal y como establecí en mi discurso de toma de posesión.



El nuevo Alcalde es felicitado por el Presidente de las Cortes Regionales, José María Barreda, y su antecesor en el cargo Santiago Moreno



Moreno abandonó la Alcaldía con un el

El cambio de en dos impo

El Ayuntamiento celebró este mes dos impo materializó el cambio en la Alcaldía de Pu Santiago Moreno como Consejero de Educacidurante dos años y tres meses, se despidió de que siempre "estaré en permanente compro tarde, su sucesor en la Alcaldía, Manuel Juli-"trabajar por mi pueblo, con la mejor volunta

Santiago Moreno dio cuenta oficialmente de su renuncia al cargo de Alcalde de Puertollano, en una sesión extraordinaria de la Corporación a la que asistieron numerosas autoridades y público. El hasta ahora Alcalde de Puertollano leyó un emotivo discurso en el que no quiso hacer un balance de su gestión, sino hablar "desde los sentimientos, los afectos y mi compromiso político."

Moreno recordó su trayectoria política desde que, en los años sesenta, llegase a Puertollano para trabajar como maestro. La vivencia de las injusticias sociales y la marginación, dijo, le impulsó a afiliarse al sindicato UGT y después al PSOE. Desde entonces, "no me ha guiado otro afán que el de servir a mi pueblo."

El ex Alcalde contestó veladamente a las críticas por su marcha vertidas por algunos sectores de la oposición."El compromiso co socialista de qui en la acción polít los niveles y en afirmó. "Y cuano Regional y de m mi colaboración retos asumiendo des en el Gobier consideracione afectivas debe lado, y estar, o presto a contribu impetu al cumpli grama socialista."

"Esa disponibil do siempre mi ca tico y así seg Santiago Moreno vea, pues, nadi este cambio. refuerzo y renov (compromiso) qu Colegio del Pino ra a nuestra Regi

El ex Alcalde único impulso c "continuar la tal la injusticia so mayores cotas

Lo más destacado del discurso de investidura



RESPALDADO. "El hecho de que hayan pensado que pueda ser digno y fiel sucesor de un buen Alcalde para esta ciudad, como lo ha sido Santiago Moreno, me anima a encarar esta nueva responsabilidad con la seguridad de sentirme respaldado por un grupo de gente trabajadora y fieles a los intereses de nuestro pueblo. (...) También quiero agradecer a aquéllos, enorme mayoría, que, una vez conocida la decisión de mi partido para que sustituyera a Santiago, y en

una situación difícil para mí, me han dado permanentemente ánimos y disposición a la colaboración, más que por mis virtudes personales, confiados en el fondo de que una vez más, este trabajo, esta tarea de servir a Puertollano prevalece siempre en el partido que milito más allá de cada uno de nosotros."

compromiso el Electoral. "Lo que acabamos de realizar no es sino una ceremonia democrática que implica para el Partido Socialista y el Grupo Municipal mantener el firme compromiso que contrajimos con los ciudadanos de Puertollano el 26 de mayo de 1991 en las cuartas elecciones democráticas de nuestra ciudad en esta era reciente. Hoy, lo que hacemos, con la solemnidad que todo acto de carácter democrático merece, es manifestar a nuestro pueblo que el programa electoral socialista sigue vivo y vigente, y caminará a su realización tal y como los ciudadanos decidieron libremente en las últimas elecciones.

En política, muchas veces, se olvida que el inicio en la militancia ideológica ha de ser cuestión pasional, de sentimiento, de entrega a los demás, de vocación y rabia hacia la

injusticia y la marginación, y éstos son elementos que no han de ser enfriados nunca, aunque como táctica o estrategia para las actuaciones y resolución concreta de los problemas, se haya de confiar la palabra muchas más veces a la razón que al sentimiento."

UNA CONFESION. "Me gustaría que me perdonárais alguna mínima confestión. Yo, hace muchos años, tomé opción por un proyecto progresista de la sociedad y milité en el PSOE (...). Desde entonces, el partido en el que milito me ha encargado múltiples tareas (...). En este tiempo se habrá podido criticar lo acertado de mis decisiones, en estos casos el mejor juez suele ser el tiempo, pero nunca nadie pudo decir que me asenté en la pasividad o en el conformismo. Nunca nadie pudo decir que no diera todo de mi parte.

Pero he de confesaros que durante este tiempo de tareas regionales y provinciales, matenía, en algún lugar recóndito de mí mismo, como un sentimiento casi secreto, encendida la esperanza de que algún día mi partido pudiera pedirme que fuera Alcalde de mi pueblo, del lugar donde nací y he crecido."

EMPRESA PUBLICA RENTABLE.

"En este tiempo, tenemos la suerte, o la desdicha, de vivir en directo lo que casi todos los expertos económicos ya llaman la tercera revolución industrial (...). No podemos permanecer ajenos, pasivos, a estas transformaciones y menos en Puertollano, que desde el siglo XIX (...) hemos ido sufriendo, en cada momento de nuestra historia, las transformaciones históricas de manera especial."

"El Mercado Unico trae consigo un cambio fundamental del marco en el que se mueven las empresas y ese nuevo entorno requiere una adaptación tanto de actitudes como de aptitudes entre todos nosotros y nuestros empresarios. Un ejemplo de ello es la propia empresa pública, que desde mediada la década de los ochenta ha tendido a mejorar todos los ratios de productividad, rentabilidad y estructura financiera así como su eficacia, para poder sobrevivir en la libre competencia de los mercados exteriores y en el nuestro, en el que productos de otras nacionalidades ahora compiten en igualdad. La estrategia de hacer viable la empresa pública de nuestro gobierno, garantiza el futuro del Complejo, de tanta trascendencia para Puertollano."